

OM 0608

COFFRET DOUILLES CHOC HELICOÏDALES
ECROUS ENDOMMAGES Ø17-Ø27mm (5 PCS)

IMPACT TWISTED SOCKET SET FOR DAMAGED NUTS
Ø17-Ø27mm (5 PCS)



**ATTENTION**

Avant de retourner ce produit pour quelque raison qu'il soit (problème d'installation, consignes d'utilisation, panne, problème de fabrication...), merci de nous contacter.

Contact :

Vous pouvez nous joindre par mail à sav@clas.com ou bien au 04 79 72 92 80 ou encore vous rendre directement sur notre site clas.com

Si vous avez changé d'avis concernant votre achat, veuillez retourner ce produit avant d'essayer de l'installer.

WARNING

Before returning this product for any reason (installation problem, instructions for use, breakdown, manufacturing problem...), please contact us.

Contact :

You can reach us by mail sav@clas.com or by phone +33(0)4 79 72 69 18 or go directly to our website clas.com

If you have changed your mind regarding your purchase, please return this product before you attempt to install it.

CARACTÉRISTIQUES

Ces coffrets permettent l'extraction des boulons endommagés ainsi que le démontage de l'antivol de roues lorsque la douille de démontage est perdue. L'usinage hélicoïdal de cette douille permet d'attaquer la matière et assure la prise nécessaire au desserrage.

Composition :

Douilles longueur 50mm entraînement 1/2"

- SA0660 : douille 17mm
- SA0661 : douille 19mm
- SA0662 : douille 21mm
- SA0663 : douille 23mm
- SA0664 : douille 24mm

INSTRUCTIONS

1. Choisissez la douille de \varnothing approprié, puis fixez cette dernière en force (tapoter au marteau pour l'amorcer) sur un écrou ou un goujon.
2. Utilisez une clé manuelle pour desserrer l'écrou ou le goujon dans le sens inverse des aiguilles d'une montre.
3. Utilisez une chasse appropriée pour sortir l'écrou ou le goujon resté dans la douille.

Notes:



Pendant le fonctionnement, veillez à porter des lunettes de protection pour vous protéger des fragments d'écrou (au cas où l'écrou ou goujon endommagé résiste).



FEATURES

These boxes allow you to extract damaged bolts and remove the wheel anti-theft system when the removal sleeve is lost.

The sleeve's helical shape provides the necessary grip for loosening.

Contents:

1/2" socket, L. 50mm

- SA0660: socket 17mm
- SA0661: socket 19mm
- SA0662: socket 21mm
- SA0663: socket 23mm
- SA0664: socket 24mm

INSTRUCTIONS

1. Choose the suitable dowel bush and then fix it on the handle by fitting together with a gentle knock.
2. Use the manual wrench to loosen the nut anti-clockwise.
3. Use a straight mandrel to remove the nut from the dowel bush.

Remarks:



During the process, please make sure to wear protection glasses to protect yourself against nut smithereens.







CLAS Equipements

ZA de la CROUZA
73800 CHIGNIN
FRANCE

Tél. +33 (0)4 79 72 62 22

Fax. +33 (0)4 79 72 52 86

OM 0608

**COFFRET DOUILLES CHOC HELICOÏDALES ECROUS
ENDOMMAGES Ø17-Ø27mm (5 PCS)**

**IMPACT TWISTED SOCKET SET FOR DAMAGED
NUTS Ø17-Ø27mm (5 PCS)**

Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.